

# Une empreinte du pied de Jésus à Rome ?



La voie Appienne est l'une des plus importantes et légendaires voies romaines. Construite en 312 av. J-C, elle abriterait l'\_\_\_\_\_ ! Ce mythe populaire est pour le moins improbable puisque le Messie, d'après les textes ne serait jamais allé dans la capitale italienne, du moins physiquement ....

M. De Beausobre, dans son ouvrage intitulé « *Histoire critique de Manichée et du Manichéisme* » (publié en 1734), a rapporté une bien étrange histoire. Un jour, Jésus apparut à son apôtre Pierre alors que ce dernier était à Rome et qu'il voulait hâtivement quitter la ville pour fuir les persécutions menées par l'empereur Néron. Lorsqu'il vit Jésus, il lui demanda : « \_\_\_\_\_ Venio Roman iterum crucifigi » (« Je vais à Rome me faire crucifier de nouveau \_\_\_\_\_ »).

A cette réponse, Pierre comprit que sa mission était de demeurer à Rome pour remplir sa mission divine. Suite à cette apparition mystique, le pied de Jésus se dessina à même le sol, prouvant la matérialisation physique du fils de Dieu.

A l'endroit même où eut lieu ce miracle, l'église Santa Maria in Palmis fut érigée.

**Photo :** Eglise Domine Quo Vadis ou Santa Maria in Palmis de Rome dans le quartier de l'Appio Latino (LPLT / Wikimédia) - CC BY-SA 3.0

## Sources

- [gallica.bnf.fr](https://gallica.bnf.fr)